



Après son passage sur CanaL2 , une polémique est née sur la toile , dûe à une mauvaise compréhension ,certains internautes ont pensé que si le Candidat investi par le parti Univers devenait Chef de l'État ,il devait surseoir aux appels des muezzins dans les mosquées .

De passage donc à l'émission « Grand Direct » ce mercredi 27 Septembre à RIS FM , Cabral Libii a balayé d'un revers de la main "cette fausse allégation" .

Pour lui , bien que le Cameroun soit un Etat laïc , il faudrait respecter les entorses à cette laïcité avec les appels des muezzins , les cloches des églises catholiques et les bruits des églises reveillées .

Concernant ses biens , il affirme qu'il dispose de deux comptes bancaires . Le premier est lié à sa fonction d'enseignant à l'université de yaoundé 2 soa où il reçoit son salaire et le second est lié à ses activités d'homme politique , à ce jour Cabral Libii affirme qu'il est locataire , il n'a pas encore construit mais qu'il dispose d'un terrain de 1000 m2 au quartier Nkoabang .

A la question de savoir s'il est membre d'une secte ,il répond » pour l'instant ,je suis chrétien » . Concernant l'interdiction des téléphones portables dans les bureaux de vote par Elecama , il argue que cette décision montre que cette dernière est affidée au gouvernement .Il affirme que

s'il est élu , il fera tout son possible pour régler l'affaire MIDA pour lui , le gouvernement est comptable de cette affaire .
